

Siegfried Keller beim Kunsthandwerker-Markt

Pfalz, 60 professionelle Gestalter aus der ganzen Bundesrepublik zeigen beim nunmehr Kunsthandwerkervierten Markt im Mußbacher Herrenhof (Ortsteil Neustadt) an diesemWochenende ihre Exponate - vom Unikat bis zur Kleinserie. Mit von der Partie ist auch Bildhauer Siegfried Keller aus Harthausen, der beim Kunsthandwerkermarkt eine Auswahl seines Schaffens im schönen Ambiente des historischen Hofes vorstellt (Foto oben). Die Teilnahme ist ausschließlich wirklich professionellen Gestaltern vorbehalten. Die Zulassung der Künstler zum Markt erfolgte durch die Handwerkskammer der Pfalz in Zusammenarbeit mit der Beratungsstelle für Formgebung (Mainz).

In der Remise der ehemaligen Stallungen werden Regionale Küche, Getränke, Kaffee und Kuchen angeboten. Öffnungszeiten am 11. und 12. September 10 bis 19 bzw. bis 18 Uhr, der Eintritt ist frei.